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El 2014 será uno de los añosmás relevantes para las in
dustrias de telecomunica

ciones y radiodifusión debido a la
puesta en marcha de diversas me
didas regulatorias contempladas
en la reforma constitucional que
se promulgó en junio de 2013
previeron expertos

Proyectos como la licitación de
dos nuevas cadenas de televisión

abierta la continuidad en la tran
sición a la Televisión Digital Te
rrestre la instrumentación de una
red mayorista en la banda de 700
MHz así como la concesión a una
asociación público privada de la
red troncal de CFE Telecom en
tre otros pendientes deberán de
tonar inversiones acumuladas de

hasta 700 mil millones de pesos
A pesar de ello la falta de una

ley secundaria en este comien
zo de año del decreto en teleco

municaciones propicia

rá que durante el primer ^9 i
trimestre de 2014 la in m
dustria continúe caute Mil tr
losa a la hora de abrir la	P

cartera señalaron ana se ¡n
listas

The Competitive Intelligence
Unit consideró que todas las me
didas que arrancaron en 2013
encaminan un 2014 promiso
rio para las telecomunicaciones
mexicanas pero primero se de
ben materializar acciones especí
ficas que tengan un impacto so
bre las condiciones operativas
del mercado principalmente la
competencia

Vamos a empezar a ver algu
nas señales para ver si está cam
biando o no la situación macro

económica y eso puede pesar en
las decisiones de los inversionis

tas Veo una recuperación soste
nida a partir del segundo trimes
tre consideró Fernando Butler
coordinador del comité de teleco

municaciones del Consejo Coor
dinador Empresarial

Fernando Negrete director de
Mediatelecom Policy Law di

jo que si en abril aún
1 | no se cuenta conlegis

^J lación secundaria defi
nitivamente se habrán

sos se	

a que perdido las inversiones
¡ertan de 2014

Si no tenemos regu
lación y tenemos un programa de
licitaciones por parte del Institu
to Federal de Telecomunicaciones

IFT no veo cómo podamos le
vantar más recursos para el sec
tor expuso

Por ello es necesario que el IFT
defina la forma en la que se ex
plotarán las bandas de 2 5 GHz
y de 700 MHz así como los 30
MHz que quedaron pendientes en

la pasada Licitación 21 precisó
Le corresponde al sector hacer

los arreglos necesarios para po
der consolidarse es decir no te
nemos operadores robustos que
puedan con los objetivos de co
bertura que el gobierno está de
terminando aseveró

Otro de los temas fundamen
tales es el rescate de frecuencias

subutilizadas y la nueva asigna
ción de espectro ocioso 0

700
Mil millones

de pesos se
espera que
se inviertan
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